



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El pasado 24 de septiembre del corriente, se llevó a cabo en la ciudad de Trémolat (Francia), el XIV Campeonato Mundial de Maratón.

Los argentinos Néstor Pinta y Martín Mozzicafreddo, se adjudicaron el noveno puesto en K-2 Seniors, donde recorrieron una distancia de 36,5 kilómetros, protagonizando así la mejor actuación sudamericana en el Campeonato con un tiempo de 2 horas, 27 minutos y 1 segundo.

En la prueba los españoles Manuel Busto y Oier Aizpurua revalidaron el título de campeones del mundo por tercer año consecutivo.

Previa a la participación en el Mundial, durante el mes de agosto, Pinta y Mozzicafreddo consiguieron el primer puesto en el Descenso del Río Carrión, que se celebró en la localidad carrionense de Velilla (España) y que se enmarca dentro de las fiestas patronales de Nuestra Señora de los Areños y de San Roque. Los argentinos hicieron un tiempo de 33.31.25 minutos.

Entre las opiniones que destacaron la participación de Pinta y Mozzicafreddo, se conocieron las de Gustavo Cirillo, representante olímpico en Seúl '88, quien sostuvo que "estar dentro de los diez primeros es un gran resultado".

Néstor Pinta es oriundo de Carmen de Patagones - Provincia de Buenos Aires; en tanto que Martín Mozzicafreddo nació en la localidad rionegrina de Luis Beltrán.

Entre los logros de estos dos palistas, podemos destacar la obtención de las últimas cinco ediciones de la Regata del Río Negro (2000 al 2006), conocida como la regata más larga del mundo y que año a año finaliza en la ciudad de Viedma reuniendo a participantes de todo el mundo.

Creo que es importante reconocer y destacar desde esta Legislatura, el esfuerzo diario que realizan, no sólo Pinta y Mozzicafreddo si no los palistas rionegrinos en general, por su tenacidad, voluntad, sacrificio y la pasión que ponen en la actividad que realizan.

Por ello:

**Autor:** Delia E. Dieterle

**Firmantes:** Susana Holgado, Adrián Torres



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social y deportivo la participación de los palistas Néstor Pinta y Martín Mozzicafreddo, en el XIV Campeonato Mundial de Maratón, que se realizó el 24 de septiembre de 2006 en la ciudad francesa de Trémolat.

**Artículo 2°.-** Expresa su beneplácito por los resultados obtenidos en dicha competencia, en la cual consiguieron el destacado noveno lugar.

**Artículo 3°.-** De forma.